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车展优惠空前 最高一万
本报专访风行汽车烟台万达专营店总经理奚元春

□本报记者 齐金钊
qlwbqjz@vip. 163 .com

4月11日，2013年烟台春季车
展将拉开帷幕。在本届车展上，
风行汽车将携旗下全系品牌亮
相。作为风行汽车的金牌经销
商，风行汽车烟台万达专营店历
经两年多发展，在烟威地区逐步
扩大市场占有率，践行着“一切
为客户着想”的服务理念。日前，
风行汽车烟台万达专营店总经
理奚元春接受了本报记者专访。

烟威地区的

金牌经销商
风行汽车烟台万达专营店

于2010年注册成立，属于烟台车
市的后起之秀，经过两年多市场
检验，取得不俗的销售业绩。

“2011年全年销量达到了1200多
台，市场反应非常好。”奚元春介
绍，由于市场定位准确，产品质
量过硬以及公司服务周到，风行
汽车烟台万达专营店在开局之
年就取得了辉煌的销售业绩，当
年在全国300多家4S店中位列第

7。
在往届烟台车展中，烟台万

达直营店的销售也一直不俗。
“首次参加车展就取得了160多
台的销售成绩。”奚元春介绍，风
行烟台万达专营店已经在烟威
地区拥有了3家店面，服务网络
已经覆盖到了各县市区，是烟威
地区唯一一家风行汽车5星级服
务站，未来公司将依托良好的市
场氛围，积极往下发展服务网
络，增加县域服务站，为消费者
提供周到便捷的服务。

新款菱智V3

将首次亮相烟台
“面包车的价格，商务车的

享受！”奚元春介绍，在本次车展
中，风行汽车将携带2013年新款
菱智V3亮相，这也是菱智V3的
烟台“首秀”。此外，有“史上最便
宜SUV”之称的风行景逸SUV也
很“抢眼”。

据介绍，菱智V3是东风风行
针对5-7万元多功能商务车市场
生产的小排量全能商务车。它具
备“超高性价比、超大空间、超有

面子、超级安全性、超高保值率、
超长保修期”六大特点，全面满
足了消费者在商务、商用方面的
多重需求，一经上市就成为国内
MPV市场上的畅销车型。

景逸SUV是风行汽车为城
市家庭量身打造的一款“城市代
步SUV”，针对购买“家庭第一辆
车”的消费群设计。景逸SUV在
满足大多数购车朋友空间大、省
油两个基本需求外，还进一步提
高了安全性，8万元起售的价格
也足以笑傲其他SUV。景逸SUV

还是唯一一款享受惠民补贴政
策的SUV。

全系放送

优惠礼包
每年的烟台车展都是烟台

车市的一次销售盛宴，诸多汽车
经销商铆足了劲促销，面对“真
金白银”的降价，很多消费者都
把本次春季车展当做入手时机。
今年车展，风行汽车的优惠幅度
空前，指定车型最高优惠能达到
10000元。

本次车展中，风行汽车有市

内和室外两个展厅，总展示面积
超过1000平方米。奚元春介绍，为
准备这次车展，风行汽车厂家将
派出专业的布展团队前来帮助
经销商布展，景逸系列、菱智M5

系列、菱智V3系列等全系车型都
将亮相，消费者可以享受到诸多
来自厂家和经销商的优惠政策。

为打响2013年开年销售第一
枪，风行汽车烟台万达专营店这
次的优惠力度也是超过往年，不
但全系放送现场各种优惠礼包，
一些指定车型更是放送直降
10000元的实在优惠。

没有信用卡

也能分期付款
记者调查：这种业务利息高

连商家也不推荐办理

信贷公司>>

1小时就能办完分期

为上述男子办理分期付款
业务的信贷公司名叫捷信。记者
走访芝罘区多家科技市场发现，
各大品牌的电子产品都能办理
分期付款，办理分期付款业务的
都是捷信。“你要买电脑，我们帮
你把钱给商家，然后你再慢慢还
钱给我们，当然是要收利息的。”
捷信公司一位程姓的业务员说。

业务员程先生介绍，通过捷
信办理分期付款业务的门槛比
较低，不需要任何抵押，只要一
张身份证复印件，外加一份证件
的复印件——— 社保卡、驾驶证、
银行卡、工资单、学生证甚至是
工牌都可以，1小时内就能办好
所有的手续。

“因为办起来比较简单，所
以利息要高一些。”程先生介绍，
如果一台电脑的售价是3650元，
消费者首付1650元，剩下的2000

元办分期付款，最低周期选择12

个月，那么每个月需支付245元，
12月后支付的总额是2940元，比
一次性付清多支付940元。

记者调查>>

选择分期的多是学生

然而颇具讽刺意味的是，商
家本身并不推荐这种分期付款业
务。在三站众诚数码广场一家联
想电脑专卖店，记者想通过分期
付款的方式买一台价位在3000元
左右的电脑，营业员坦言，分期付
款的方式利息高，希望记者可以
根据经济能力慎重考虑。

在三星电脑专卖店，营业员
直截了当地说：“不推荐你用分
期付款这种方式。3000元不是个
大数目，实在手头紧，就跟父母
借一借。虽然分期付款办起来比
较简单，交上几百块钱就可以将
电脑提走，但是仔细算下来，多
交的利息真不是一个小数目。如
果经济情况允许，尽量不要选择
分期付款。如果实在没法一次付
清，又急用电脑，可以使用银行
信用卡支付。信用卡支付的手续
费能少很多。”

华硕电脑专卖店的营业员
介绍，据他估算，如今有二成左
右的消费者买电脑，选择捷信公
司提供的分期付款业务。“办理
这种业务的大多是学生。”

进口牛奶悄然“抢滩”平民超市
记者调查：销量不错，消费者都为买个放心

□见习记者 陈莹 报道

本报3月28日讯 28日，央视
《每周质量报告》曝光“美素丽
儿”奶粉存在质量问题。这个消
息在本地一个妈妈QQ群里炸开
了锅。芝罘区的刘女士和群里的
妈妈们一样心惊，“国产奶粉不
让人放心，这下进口奶粉又出了
事，以后还能吃什么？”妈妈们觉
得，为求放心，以后只能选择进
口牛奶了。据记者调查，半年来，
进口牛奶悄然“抢滩”平民超市，
很容易就能买到；价格也不是很

贵，不到20元就能买一盒。进口
牛奶已经得到相当一部分市民
的青睐。

在麦德龙烟台店奶质品区，
德国的欧德宝、法国的兰特、澳
大 利 亚 的 德 运 、新 西 兰 的 安
佳……各种包装的进口奶几乎
占据半壁江山。麦德龙奶质品部
工作人员介绍，目前进口牛奶每
个月都能保持200-300箱的销量。
进口牛奶销量不仅能与国产牛
奶平分天下，有时甚至超过国产
牛奶。“一年多时间里，我们进口
牛奶的品牌数量已从2011年底
的1 0来种，增长到现在的2 0多
种。”

2011年底国内某知名品牌
牛奶被曝检出强致癌物以来，进
口牛奶渐渐火爆起来。最近半年
来，进口牛奶更是悄然“抢滩”平
民超市。

在四马路家家悦超市，保鲜
柜台五层货架上，5种不同品牌
的进口牛奶虽然只占据了最下
面的两层，但已经被取走很多，
一款标价不到20元的德运牛奶
只剩两盒。“不都说澳大利亚的
奶源好吗？”在拿走最后两盒德
运牛奶后，市民孙女士说，她对
国产牛奶的质量不是很放心。在
大润发超市的奶质品冷鲜柜前，
市民刘女士一下子买了3种进口
品牌的9盒牛奶。在振华商厦负
一层的超市，奶质品冷鲜柜4层
摆满了各大品牌的进口牛奶，价
格都在20元/盒左右。

在市区一家医院工作的曲
女士非常注重牛奶的补钙功能：

“进口牛奶尤其是欧洲标准的牛
奶，性价比能高一些。”采访中，
许多市民都表达了对进口牛奶
的信任。

格相关新闻

央视曝光奶粉

烟台还有卖的

□记者 王红 报道

本报3月28日讯 买奶粉需
谨慎！2 8日，央视《每周质量报
告》曝光，“美素丽儿”正牌代理
商玺乐丽儿进出口(苏州)有限公
司涉嫌非法生产，市场上热销的
荷兰“美素丽儿”奶粉竟然是掺
杂过期奶粉、重新灌装并私自更
改保质期后生产出来的。烟台市
场上，这款奶粉依然在销售。南
大街附近一家大型超市还在卖

“天赋美素”奶粉。“美素丽儿”也
叫“天赋美素”。

□记者 姜宁 报道

本报3月28日讯 28日上午，
2013烟台“转方式调结构，助推蓝
色经济发展”银企洽谈会在东方
海天酒店举行。会议中，市政府
就发展城乡基础设施建设、烟台
市重要经济板块等四大方向，向
各家银行做了重点推介。

本次洽谈会上，市政府向

市金融机构重点推荐了以下四
大领域为信贷投放重点方向：
烟台市重要经济板块，特别包
括东部新区、西部莱州湾、南部
丁字湾、北部龙口湾的建设；实
体经济项目，本年度将着力打
造万华工业园，张裕葡萄酒园
区等项目，并着力发展新能源
汽车等高端项目，发展物联网
新兴产业；城乡基础设施建设，

包括胜利路南延道路建设，开
工建设安置房、改造危房；注重
文化和社会事业，大力发展养
老产业，完善社会救助体系。

这次会议共汇总了拟融资
企业218家，拟贷款额300亿元，
其中，中小企业融资项目254个，
资金需求量98亿元，体现了市政
府对扶持中小企业发展的重
视。

信贷投放四大方向

助推蓝色经济发展

2013银企洽谈会昨举行

费率下调“满月”POS机申请多三成
□记者 姜宁 报道
qlwbjn@vip. 163 .com

本报3月28日讯 自上月25

日POS机刷卡费率下调以来，已
有一个月时间。从市区几家商业
银行了解到，一个月来，各家商
业银行的POS机申请数量都有
一定增长，比费率没调整前增长

三成左右。
“费率没调整前，我们每个

月的POS机申请数量在60台左
右，最近一个月，来申请POS机
的商户接近8 0户，增长了约三
成。费率的调整降低了商户负
担，申请数量多了起来。”解放路
一家国有商业银行工作人员说。

南大街另外一家商业银行工

作人员说，对银行来讲，虽然费率
降低后，佣金收入会减少，但能借
此吸引更多的商户使用POS机，
扩大POS机保有量。相比之下，佣
金的减少不足为虑。“一个月来，
我们多审批了20多笔POS机申请
业务，多了三成左右。”

中国银行烟台分行信用卡
部副总经理俞梅认为，POS机申

请数的增多，主要依赖于新政的
实行降低了用户负担。而另一方
面，年后，很多商户步入正轨或
刚开业，也需要办理这一业务。

据了解，新申请POS机的用
户中，餐饮娱乐类的占了大多
数。“这一类的费率下调幅度最
大，从原先的2%降低到了1 . 25%，
降幅达37 . 5%。”俞梅说。

风行烟台万达店总经理奚
元春 记者 齐金钊 摄

□本报记者 于飞

近日，牟平区通海路联想电
脑专卖店里突然闯进来一名男
子，抓起一名营业员就是一阵狂
吼。原来这名男子采用商家提供
的分期付款业务买了一台电脑，
因不满分期付款的结算方式与
商家发生矛盾，才有了这样过激
的行为。

连日来，记者走访市区多家
数码广场了解到，有二成左右的
消费者选择商家提供的分期付款
业务。这种业务是通过一家信贷
公司办理的，虽然办理方便快捷、
门槛较低，但利息比较高，商家一
般也不推荐消费者办理。
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